

# *Maradona prie Messi de ne pas quitter la sélection de l'Argentine*

---



La Havane, 28 juin (EMOL/RHC).- Diego Armando Maradona, une légende du football argentin, est venu se joindre au concert de voix qui prie Lionel Messi de ne pas quitter la sélection nationale.

La démission de Messi après la défaite aux tirs au but face au Chili, en finales de la Coupe Amérique Centenaire de football a provoqué une véritable commotion en Argentine. La nouvelle a même déplacé le chagrin de la défaite.

«C'est dur. Je pense que l'équipe nationale et moi, c'est fini... C'est la quatrième finale que je perds, la troisième de suite.» a déclaré Lionel Messi les larmes aux yeux, peu après le match. Au sujet de la défaite de l'Argentine et de la soi-disant responsabilité de Messi, le journal français sofoot commentait:

«Si Lionel Messi est trop souvent sous le feu des critiques, il n'est pas assez remercié pour ses accomplissements. Pour perdre trois finales en deux ans, l'Argentine a d'abord dû les disputer. Et bien souvent, c'est Lionel Messi qui hissait l'*Albiceleste* jusqu'au dernier pallier. C'était encore une fois le cas lors de cette Coupe Amérique Centenaire. Car si la *Pulga* est moins bonne en sélection qu'en club, ne serait-ce pas simplement qu'elle est bien moins entourée?»

A ce propos, Maradona a fustigé la direction technique de l'équipe argentine.

«On a laissé seul Messi et je ne veux pas le laisser seul. C'est pourquoi je veux lui parler: pour lutter contre tous ceux qui l'ont laissé seul, du premier au dernier dirigeant, depuis Luis Segura jusqu'à Juan Veron» a déclaré Maradona au journal La Nation.

Maradona a signalé que les déclarations de Messi ne servaient qu'à couvrir le grand désastre du football argentin.

«Ne t'en vas pas Lio» a été le message le plus fréquent sur les réseaux sociaux suite à la démission annoncée de Messi.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/98349-maradona-prie-messi-de-ne-pas-quitter-la-selection-de-largentine>



**Radio Habana Cuba**